
令和５年第 16回玉野市教育委員会 会議録 

   

Ⅰ 期 日   

 令和５年11月１日（水）   

   

Ⅱ 会議時間   

 開会時間：15時25分   

 閉会時間：16時00分   

   

Ⅲ 出席委員   

 教育長 多田 一也 教育長職務代理者 三宅 英次  

 委員  太宰 実千代 委員  二宮 崇  

 委員  横山 純子   

   

Ⅳ 欠席委員   

    

   

Ⅴ 説明のため出席した職員   

 教育次長   小﨑 隆   

 教育総務課長 琵琶 学 学校教育課長 的場 佳代  

 就学前教育課長 渡邊 まり子 社会教育課長 寳藏 光辰  

    

  （書記）清山 智保   

   

Ⅵ 会議内容   

 １ 開  会   

  

 

 ２ 前回会議録の承認 

（１）令和５年第15回教育委員会会議（令和５年10月10日）の議決事項等について 

   教育長の報告：なし 

   議 事：なし 

   協 議：なし 

   報 告：鉾立小学校の児童の安全確保に係る対応方針説明会について 他１件 

 

（承認） 
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 ３ 教育長の報告   なし 

  

 

 ４ 議  事   なし 

  

 

 ５ 協  議 

（１）令和４年度「教育委員会の事務に関する点検・評価報告書」（第２稿）について 

 （教育総務課長）  資料により説明 

 （太宰委員）    ｐ47 芸術文化振興助成事業：玉野市立学校文化・芸術活動等育

成事業が申請件数 0件で「評価なし」としているのであれば、こ

ちらもあわせて「評価なし」にした方がよいと思う。 

 （多田教育長）   訂正する。 

 （三宅委員）    学識経験者の意見について、とてもいいことを言ってもらってい

る。提言のようなものは、できないことはできないでよいと思う

が、できることは、実現していく姿勢で取り組んでもらいたい。 

 （教育総務課長）  事前説明会で、意見交換した時に、できることはやっていくし、

できないことは説明し理解を求めたところである。 

 

（２）教育委員会資料のペーパーレス化について 

 （教育総務課長）  資料により説明 

           できるだけペーパーレス化を進めていきたい。 

 （三宅委員）    何年も前から言われていて、趣旨は理解できる。紙媒体世代なの

で、どうなるのかイメージが付かないところもある。 

 （多田教育長）   学校でも職員会議のペーパーレス化でも同じような意見があった

が、やってみたら意外とスムーズに移行できた。慣れるまでは少

し大変かもしれない。 

 （二宮委員）    資料を読むだけであれば問題ないが、チェックして、書き込んだ

り、付箋をつけたりするようなことができればよいとは思う。

ページが多いものはどうだろうか。 

 （多田教育長）   皆さん思うことは一緒だと思う。まずはやってみないか。慣れだ

と思う。分量が多いものについては、配慮してもらうということ

で少しずつ移行していきたいと思うのでご理解いただいきたい。 

 （横山委員）    教育委員会の資料はかなりの量になるので、もったいないとは

思っているが、他の会議ではあまりペーパーレス化が進んでいな

い。やらないと始まらないと思うので、チャレンジしてみたらよ

いと思う。 
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 ６ 報  告 

（１）令和５年９月定例市議会一般質問概要について 

 （教育次長）    資料により説明 

  

 

 次回、教育委員会定例会は令和５年11月14日（火）14：15から開催するので参集願う。

以上で、令和５年第16回教育委員会を閉会する。 

  

 

 

 

 

 

 

会議録調整者 書記 清山 智保 

会議録署名委員 教育長 多田 一也 

 教育長職務代理者 三宅 英次 
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